DISTINCTION

Le treize janvier dernier, notre ami Philippe Clément a reçu le prix annuel de la Société Archéologique de Tarn-et-Garonne pour, a dit le président Jean-Claude Fau, « une initiative qui a valeur exemplaire : le sauvetage des ruines grandioses du château de Pervinquières (commune de Ginals) ».

Après avoir rappelé le regrettable état d'abandon dans lequel se trouvait ce monument lors de son acquisition en 1989, Monsieur Fau a rendu hommage à Philippe Clément pour « le travail stupéfiant » qu'il a accompli à ce jour et il l'a remercié « pour avoir barré la route à la ruine et à l'oubli du château des Pervenches » (Pervenquieras en occitan).

Le même jour, à l'occasion de l'assemblée générale, Monsieur Fau se démettait de ses fonctions de président de la Société Archéologique de Tarn-et-Garonne. Pendant les quatorze années de sa présidence, il a su rajeunir le visage de la vénérable société, démocratiser son fonctionnement et populariser son activité notamment en organisant, chaque année en octobre, dans un chef-lieu de canton du département, la journée d'automne de la Société Archéologique et nous n'oublions pas qu'il avait choisi Saint-Antonin pour la tenue de la première de ces manifestations, en 1981, le 18 octobre. Nous regrettons son départ.

Georges JULIEN

